



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : HARI RAYA IDUL ADHA 1443 H
HARI/TGL : MINGGU, 10 JULI 2022
PUKUL : 06.30 S/D SELESAI
TEMPAT : SELURUH KECAMATAN SE-KABUPATEN
BEKASI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. ASISTEN PEMERINTAHAN DAN KESRA;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA CAMAT SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA
KABUPATEN BEKASI;

YSH. SELURUH JAJARAN DEWAN KEMAKMURAN
MASJID SE-KABUPATEN BEKASI;

SERTA SELURUH HADIRIN KAUM MUSLIMIN
MUSLIMAT JAMA'AH SHALAT IDUL ADHA YANG
BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR WB.

PADA PAGI YANG CERAH INI MARILAH KITA
PANJATKAN PUJI SERTA SYUKUR KEHADIRAT ALLAH
SWT, KARENA BERKAT RAHMAT DAN LIMPAHAN
KARUNIA-NYA, HARI INI KITA DAPAT
MELAKSANAKAN SHALAT IDUL ADHA 10 DZULHIJAH
1443 HIJRIYAH.

SHOLAWAT SERTA SALAM SEMOGA TETAP
TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR
MUHAMMAD SAW, DAN SEMOGA MENDAPATKAN
SYAFA'AT DARI BELIAU DI HARI AKHIR NANTI.

**HADIRIN KAUM MUSLIMIN, MUSLIMAT,
JAMA'AH SHALAT IDUL IDHA YANG
BERBAHAGIA,**

PADA MOMENTUM YANG BERBAHAGIA INI, PERKENANKANLAH SAYA SELAKU PRIBADI MAUPUN SEBAGAI PENJABAT BUPATI BEKASI MEMOHON MAAF YANG SELUAS-LUASNYA BAIK LAHIR MAUPUN BATHIN. MARILAH SAMA-SAMA KITA MANFAATKAN MOMEN INI UNTUK SALING MEMAAFKAN SATU SAMA LAIN. SELAIN MERUPAKAN BAGIAN DARI AKHLAQL KARIMAH, MEMAAFKAN JUGA MEMBUTUHKAN PENGORBANAN, KEIKHLASAN, DAN KEKUATAN HATI UNTUK DILAKUKAN. PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI, SAYA MENGAJAK KEPADA KITA SEMUA MARILAH KITA HAYATI MOMEN INI UNTUK TUNDUK SEPENUHNYA PADA ALLAH SWT YANG MAHA BESAR.

SERAYA MERENUNGAN KEMBALI KETELADANAN AGUNG NABI IBRAHIM ALAIHISSALAM, KETIKA IA MENDAPAT PERINTAH UNTUK MENGORBANKAN PUTRA TERKASIHNYA, NABI ISMAIL ALAIHISSALAM,

YANG TELAH TERUJI MEMILIKI KEIKHLASAN,
KEKUATAN HATI DAN KETAATAN MULTAK TERHADAP
ALLAH SWT.

**HADIRIN KAUM MUSLIMIN MUSLIMAT JAMAAH
SHALAT IDUL ADHA YANG BERBAHAGIA,**

SEBAGAIMANA LAZIMNYA PADA HARI RAYA IDUL
ADHA, UMAT MUSLIM DAPAT BERPARTISIPASI DAN
IKUT SERTA MEMPERINGATI HARI RAYA IDUL ADHA
DENGAN PENUH KEGEMBIRAAN. SEPERTI YANG
DIKETAHUI BERSAMA, BAHWA KETIKA MERAYAKAN
HARI RAYA IDUL ADHA AKAN TERDAPAT PERISTIWA
PENYEMBELIHAN HEWAN KURBAN DAN BANYAK
WARGA MASYARAKAT YANG MEMBERI DAN
MENERIMA DAGING QURBAN. UNTUK ITU, SAYA
ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI
MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA SELURUH
MASYARAKAT YANG TELAH MENUNAIKAN
KEWAJIBANNYA DALAM BERKURBAN,

DISERTAI HARAPAN AGAR MEREKA YANG TELAH MEMILIKI KEMAMPUAN NAMUN BELUM BERKURBAN, DAPAT MEMANFAATKAN KESEMPATANNYA HINGGA TIGA HARI KE DEPAN.

PADA KESEMPATAN INI SAYA MENGHIMBAU MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI, UNTUK TIDAK PERLU KHAWATIR DALAM BERKURBAN, KARENA HEWAN QURBAN DI KABUPATEN BEKASI INSYA ALLAH BEBAS DARI PENYAKIT MULUT DAN KUKU (PMK). AWAL MINGGU INI, SAYA TELAH MEMANTAU LANGSUNG VAKSINASI YANG DILAKUKAN KEPADA HEWAN TERNAK TERUTAMA SAPI, AGAR PENULARANNYA DAPAT DIANTISIPASI. UNTUK HEWAN QURBAN YANG DATANG DARI LUAR DAERAH, KITA JUGA TELAH MENGANTISIPASI DI PINTU-PINTU MASUK DENGAN MELAKUKAN PEMERIKSAAN, DAN MENANDAI HEWAN YANG SEHAT DENGAN KALUNG KHUSUS.

INSYA ALLAH, IKHTIAR YANG DILAKUKAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI DALAM MENGANTISIPASI PENYEBARAN PMK PADA HEWAN TERNAK TERSEBUT BERBUAH MANIS.

HADIRIN YANG DIRAHMATI ALLAH SWT,

SEJALAN DENGAN HIKMAHNYA SEBAGAI HARI IDUL QURBAN, HARI INI MERUPAKAN MOMENTUM YANG TEPAT BAGI KITA SEMUA UNTUK MENGASAH KEIKHLASAN DAN KEPEDULIAN SOSIAL TERHADAP SESAMA SERTA MEMBANGUN KUALITAS SEBAGAI PRIBADI YANG SABAR, TAHAN UJI, DAN TEGAR MENGHADAPI COBAAN KEHIDUPAN. KIRANYA HAL INI PERLU MENJADI PERHATIAN KITA BERSAMA, UNTUK MEWUJUDKAN BUDAYA GOTONG ROYONG, MENCIPTAKAN MASYARAKAT YANG MADANI, DAN KABUPATEN BEKASI 'MAKIN BERANI'.

INSYA ALLAH DENGAN NIAT BAIK INI, MUDAH-MUDAHAN KITA SEMUA TERMASUK KEPADA GOLOGAN ORANG-ORANG SHALEH.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SEBELUM SAYA MENUTUP SAMBUTAN INI, MARILAH KITA SAMA-SAMA BERDOA UNTUK SAUDARA-SAUDARA KITA YANG SEDANG BERADA DI TANAH SUCI DALAM MENUNAIKAN IBADAH HAJI. SEMOGA SAUDARA-SAUDARA KITA TERSEBUT SENANTIASA DIBERIKAN KESEHATAN, KESELAMATAN, PERLINDUNGAN, DAN KEMAMPUAN UNTUK MENUNAIKAN SELURUH RANGKAIAN IBADAH HAJI DAN UMRAH SERTA KEMBALI KE TANAH AIR DENGAN SELAMAT DAN MENJADI HAJI YANG MABRUR DAN MABRURAH. AMIIN YAA RABBAL ALAAMIIN...

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. SEKIAN
DAN TERIMA KASIH. BILLAHITTAUFIQ WAL
HIDAYAH, WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T